



みつは

笠間市立友部中学校
学校だより 第36号
令和5年9月25日(月)

3年生 進路説明会 (私立高校)

9月22日(金)に私立高校の先生方を招き、進路説明会を行いました。パビリオン形式で行い、参加を希望をする保護者の方も一緒に聞きました。各学校の教育の特徴や入試制度について理解を深めることができ、3年生にとってはここから将来の夢や希望を実現するために真剣に自分の進路について向き合う時期となります。生徒の願いが叶うように今後も指導・助言をしてまいります。



朝のボランティア活動



校舎北側の桜の木の落ち葉が目立ち始めました。22日(金)、たくさんの生徒がボランティアで掃き掃除や除草作業を行ってくれました。今月30日(土)には1・3年生の親子奉仕作業が予定されております。どうぞよろしくお願いいたします。

秋の交通安全運動

9月21日(木)から30日(土)まで行われています。暗くなるのが早くなるため、下校時は十分に気を付けて自転車を運転するように指導します。ご家庭でもお声かけをお願いします。

事件・事故

24日(日)の午前4時ごろ校舎内に侵入され、発報がありました。警察に通報し、その後25日(月)の早朝に確認をしたら、その痕跡(こんせき)があり、警察に再度通報しました。また、紛失物があるか生徒にも確認をしました。今後、警察や委員会と連携し未然防止対策をしていきます。

交通安全母の会



交通量が多い場所での見守り

